



El PSOE de Sanlúcar ha apostado por la movilidad sostenible y por la protección del medio ambiente

Se han construido más de 25 kilómetros de carriles bici. Desde la llegada del Partido Socialista al gobierno municipal, presidido por Irene García, se ha llevado a cabo un intenso trabajo por la sostenibilidad en la ciudad a través del área de Medio Ambiente del ayuntamiento de Sanlúcar.

Una de las primeras actuaciones que se llevaron a cabo fue la elaboración del plan director de carriles bici en la ciudad, un plan que recoge 33 kilómetros de carriles bici por la ciudad interconectados entre sí. De estos 33 kilómetros ya se han construido más de 25 y se sigue avanzando, de manera que se cumplan los objetivos planteados para concluir este plan director realizando las conexiones que quedan por rematar en diferentes puntos de la ciudad.

La manera de actuar del gobierno del PSOE de Sanlúcar ha sido muy diferente a la de otras formaciones políticas que demostraron muy poco interés por el medio ambiente y por la movilidad sostenible, ya que hasta 2007 únicamente se contaba con un kilómetro de carril bici. Asimismo, se ha potenciado la concienciación de la ciudadanía para el buen uso y respeto hacia estos carriles y sus usuarios, con la realización de jornadas en los centros escolares de la ciudad, y profundizando en las diferentes estrategias de movilidad urbana sostenible para evaluar los indicadores de seguridad, salud y medio ambiente.

Otro de los compromisos cumplidos por parte del equipo de gobierno del PSOE es la puesta en marcha del Punto Limpio de la ciudad, una actuación muy demandada por los ciudadanos y donde los sanluqueños podrán depositar cualquier tipo de residuos en un mismo lugar. Con la puesta en marcha de esta instalación nuestro municipio se adapta a las últimas normativas, directrices nacionales y de la Unión Europea para la gestión de residuos, uniéndose al objetivo común de la reducción de éstos en origen, reciclaje y reutilización de los residuos en general, así como en la adecuada gestión y tratamiento de los residuos peligrosos.

Con esta iniciativa del equipo de gobierno municipal socialista, los ciudadanos tienen la posibilidad de contribuir de forma activa a la conservación del medioambiente y así evitar la degradación paisajística con la presencia de vertidos y acumulación de residuos en lugares no acondicionados, que generan una pérdida de calidad del paisaje y el deterioro de la vegetación y de la fauna. Una actuación con la el Partido Popular ni soñaba cuando estaba en el Gobierno, demostrando una falta de sentido común alarmante y un nulo interés por adaptarse a los tiempos, cumpliendo con normativas de interés para todos y para nuestras futuras generaciones. La gestión del Partido Popular en materia de medio ambiente en sus 8 años de gobierno fue la misma que en el resto de su gestión: nada de nada.

Hay que destacar de manera importante, no ya sólo por su relación con el medio ambiente,

sino por el revulsivo que significará para el turismo de la ciudad y el sector hostelero, la concesión de la Q de calidad turística a nuestras playas de La Calzada-Las Piletas, tramo que comprende el litoral urbano y central de la costa sanluqueña. Esta distinción aumenta no sólo el atractivo turístico de esta playa, sino que asegura el respeto por los valores medioambientales y la sostenibilidad de sus ecosistemas; ahora, nuestra playa más emblemática forma parte del selecto grupo de 175 playas españolas que cuentan con este certificado de calidad, por lo que el gobierno socialista sigue trabajando para conseguir nuevas distinciones para otras zonas del litoral sanluqueño.

Conseguir esta importante concesión es un claro ejemplo del trabajo constante, no sólo en verano, por mantener las playas de Sanlúcar en buen estado y que se verá completado con la construcción, ya iniciada, de un tanque de tormenta en la Calzada de la Infanta que solucionará el problema del aliviadero de la playa urbana de la ciudad.

Todo ello ha sido posible también a la inversión realizada en nueva maquinaria para mantener las playas y en mobiliario urbano, demostrando otra manera de trabajar respecto a uno de los principales atractivos de la ciudad como son sus playas.

El Partido Socialista de Sanlúcar apuesta por el medio ambiente como elemento irrenunciable del modelo sostenible de desarrollo que quiere para nuestra ciudad, y esta forma de actuar es un estilo de gobierno, una forma de gobernar que tiene la sostenibilidad y la protección medioambiental como una de sus prioridades, contribuyendo al cuidado de nuestro entorno para el futuro y para la mejora de la calidad de vida de todos los sanluqueños y sanluqueñas.